Boletín Informativo nº 13

Divulgación Científica UCM

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas.

16 de junio de 2020.- Noticias.

El enigma geológico de la dolomita está más cerca de resolverse



La abundancia de dolomitas era mucho mayor en el pasado que en tiempos recientes, si bien las condiciones de su formación no parecen haber variado significativamente en los últimos mil millones de años. Este hecho se conoce en geología como el problema de la dolomita, un enigma no resuelto desde hace dos siglos que investigadores de la Universidad Complutense de Madrid y del Instituto de Geociencias (UCM-CSIC) parecen estar más cerca de resolver a través del estudio de su lento proceso mineralógico de formación.

Carlos M. Pina. Facultad de Ciencias Geológicas e Instituto de Geociencias

COVID-19 y Divulgación Científica UCM

19 de junio de 2020.- Noticias.

El Fondo Supera Covid-19 selecciona el sistema portátil y rápido de diagnóstico del virus RAP-ID19

Basado en biosensores de grafeno y aunando las ventajas de la PCR y de los test rápidos, un equipo de investigación de la Universidad Complutense de Madrid en colaboración con la Universidad de Granada y la compañía biomédica Atrys Health desarrollará el sistema RAP-ID19, una herramienta portátil, fiable y rápida de diagnóstico del virus SARS-CoV-2. El Fondo Supera Covid-19 organizado por la CRUE, el CSIC y el Banco Santander financiará este proyecto que tiene prevista una duración de nueve meses.

PRICE COULDS D

Marco Filice. Facultad de Farmacia

SEMANA DE LA CIENCIA 2020

Además, esta semana, nuestra Unidad ha anunciado la celebración de la XX Semana de la Ciencia y el procedimiento para presentar solicitudes. Se celebrará del 2 al 15 de noviembre de 2020. Esta edición dará prioridad a las investigaciones y estudios multidisciplinares, iniciativas y propuestas ante la nueva era post COVID-19 en la que el conocimiento y la innovación tecnológica son elementos esenciales. Además, las conmemoraciones especiales se centrarán en los Objetivos de Desarrollo Sostenible y en el Año Internacional de la Sanidad Vegetal (FAO). Por eso, se destacarán las actividades propuestas que se enmarquen en esta temática y en el lema de este año.

Toda la información y el formulario de inscripción, en este <u>enlace</u>. Plazo de inscripción para actividades que requieran financiación: 15 de julio.



Unidad de Cultura Científica y Divulgación

Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) Universidad Complutense de Madrid uccucm@ucm.es